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С 2007 по 2008 года я пользовался услугами Интернета, предоставляемые провайдером– Corbina. Не смотря на то, что они в то время позиционировались как имеющие самуюбольшую скорость, качество их услуг было очень низким. За год использования их услугперебоев по выходу в Интернет (по вине Corbina) было в разы больше, чемпотом за 5 лет использования услуг провайдера Инетком. Да и цена на услугипредоставления Интернета была далеко не то, что самая низкая, но почти самаявысокая.      Примерно с 2008года по 2012 год я пользовался услугами провайдера Инетком. Качество их услуг вполнена уровне. За четыре года перебоев с Интернетом практически не наблюдалось. Да искорость они периодически увеличивали сами, без дополнительного увеличенияабонентской платы. В общем могу смело сказать, что с провайдером Инетком мнеповезло. 4 года практически без сбоев – это дорогого стоит.  Сейчас, так как я сменил место жительство, пришлось выбирать себе новогопровайдера. Так как по новому адресу выбор с провайдерами был не велик, пришлосьвыбирать одного из двух. Один, это местный провайдер – I

nterlan и довольно таки известным провайдером АКАДО. На момент выбора услугами
провайдера АКАДО, не хотелось пользоваться, так как в своё время, очень много
плохого про качество предоставления их услуг прочитал. Стал изучать условия
провайдера 
I
nterlan – у них стоимость 50 Мбит/с – стоит 1 250 рублей в месяц, то же самое у АКАДО –
1 000 рублей в месяц. Не знаю кому как, а по мне это дороговато. Поэтому принял
решение обратиться за услугами предоставления Интернета в АКАДО. Стал им звонить,
с целью оставить заявку на подключение 50 Мбит/с. Очень понравилась работа
менеджера. Он поинтересовался для каких нужд я буду использовать такую скорость.
После чего стал объяснять: «Что для моих нужд хватит и более низкой скорости». Я
поинтересовался: «а чего Вы не хотите мне предоставлять такую скорость, ведь она
дороже того, что предлагаете Вы?». На что парень ответил: «Мы предоставим Вам эту
скорость, но зачем переплачивать за то, чем вы пользоваться не будете?». В общем дай
Бог ему здоровья уговорил он меня не на 50 Мбит/с, а на 30 Мбит/с. Так как потом можно
переходить с тарифа на тариф, сошлись на том, что если Интернет за мной не будет
успевать, я увеличу скорость, если я за ним не буду успевать, то я понижу скорость.

  

В общем, пока я доволен услугами АКАДО по предоставлению Интернета, что будет
дальше, поживем, увидим. Соответственно о всех нюансах буду тут сообщать. Как о
хороших, так и о плохих.
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К сожалению я не догадался проверить скорость, о которой было заявлено на сайте
Инетком, но по сравнению, которое может сделать человек, пока получается, что
скорость АКАДО в 30 Мбит/с превосходит скорость Инетком в 50 Мбит/с. Это заметно по
загрузке on-line видео.

  

Как-то так. 
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